



Rückschnitt der Rotbuche

Die Rotbuche (*Fagus sylvatica*) prägt seit vielen Jahren den Hof des Kindergartens Wiedikon. Leider ist der Zahn der Zeit an dem stattlichen Baum nicht spurlos vorübergegangen.

Eine ausgeprägte Rindennekrose schwächt die Buche nachhaltig und führt zum Abblättern der Rinde. Durch diesen Vitalitätsverlust treten Pilze auf, die das Holz bereits stark zersetzt haben. Auf dem dadurch geschwächten Stamm lastet ein grosses Gewicht. Um diese Belastung zu reduzieren, werden wir die Krone zurückschneiden und sichern.

Die Arbeiten finden in den nächsten Tagen statt.

Der Rückschnitt und die Sicherung sind jedoch nur kurzfristige Massnahmen, damit der Baum über den Sommer stehen bleiben kann.

Da die Schäden irreversibel sind, müssen wir die Rotbuche im Herbst leider trotzdem fällen. Nach der Fällung werden wir den Baum ersetzen.

Kontakt:

Markus Ritter
markus.ritter@zuerich.ch

